
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:  

 

A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio dos 

Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento 

Interno Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a 

consecução dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o 

concernente a fiscalização. 

Considerando o fato de que, mesmo após o alívio da pressão que o surto 

decorrente da Pandemia do COVID-19 provocava no Sistema Único de Saúde, 

ocupando grande parte dos leitos hospitalares, ainda é recorrente a constatação 

de pacientes nas Unidades de Pronto Atendimento aguardando 

vagas/transferências para internações hospitalares; 

Considerando que tal demora (que por vezes chega a 10 dias de espera) pode 

culminar com o agravamento do quadro do paciente e até mesmo levar ao seu 

óbito; 

Considerando o direito dos cidadãos estar amparado inclusive, em nossa 

Constituição Federal (artigos 196 a 200), indagamos: 

1) Quais providências o Poder Executivo Municipal está adotando para 

ampliar o número de leitos hospitalares na rede pública municipal de 

saúde? 

2) Há possibilidade da criação de novos leitos hospitalares pelo Hospital 

Santa Lydia ou até mesmo pela parceria ou compra de vagas na rede 

particular e filantrópicas conveniadas como Santa Casa e Beneficência 

Portuguesa? 

REQUER INFORMAÇÕES SOBRE ABERTURA DE 

NOVOS LEITOS HOSPITALARES PARA 

ATENDIMENTO DE PACIENTES PELO SISTEMA 

ÚNICO DE SAÚDE EM RIBEIRÃO PRETO, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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Vereador Alessandro Maraca 

 

Câmara Municipal de Ribeirão Preto 
Av. Jerônimo Gonçalves 1200 – Ribeirão Preto / SP – Caixa postal 315 – CEP 14010-040 

3) Quantos leitos o município possui atualmente? Está dentro do número 

ideal preconizado pela OMS, considerando o número de habitantes atual 

em nossa região metropolitana? 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de 

ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder Executivo local para 

que se manifeste acerca das questões acima elencadas. 

 

Sala das Sessões, 16 de agosto de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador  
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